

FDP Offenbach-Land

KREISMITGLIEDERVERSAMMLUNG DER FDP OFFENBACH-LAND BESTÄTIGT ERNESTOS VARVAROUSSIS ALS VORSITZENDEN UND STIMMT AUF DIE KOMMUNALWAHL EIN

04.07.2025

- **Der Kreisvorsitzende Ernestos Varvaroussis einstimmig wiedergewählt.**
- **Elke Kunde, Susann Guber und Kirill Steinert wurde mit sehr guten Ergebnissen zu Stellvertretern gewählt.**
- **FDP will kommunale Kraft bleiben.**

Im Capitol versammelten sich am 4. Juli trotz hoher Temperaturen fast 40 Liberale, um die Weichen für die nächsten zwei Jahre des FDP-Kreisverbandes Offenbach Land zu stellen.

Der Kreisvorsitzende Ernestos Varvaroussis wurde einstimmig in seinem Amt bestätigt. "Es liegen schwierige Jahre hinter uns und noch schwierigere Jahre vor uns. Als Freie Demokraten haben wir viele Menschen enttäuscht, deren Vertrauen wir uns erst wieder erarbeiten müssen." resümiert Varvaroussis nach seiner Wahl und ergänzt: "Unser Ziel ist klar: Wir wollen eine kommunale Kraft bleiben, die den Bürger zuhört und pragmatische Lösungen findet."

Für die Kommunalwahl im März 2026 arbeitet die FDP an ihrem eigenen Programm. Neben den kommunalen Finanzen stehen hier vor Allem individuelle Mobilität, Erhalt der Ortskerne, Schulen und Kindergärten im Mittelpunkt.

"In der Kommune wird Politik für jeden Bürger direkt erfahrbar. Viele Kommunen stehen mittlerweile mit dem Rücken zur Wand - auch im Kreis Offenbach." Sagte der Fraktionsvorsitzende der Kreistagsfraktion, Michael Schüßler in seinem Bericht. Trotz der verlorenen Bundestagswahl waren die Anwesenden mehrheitlich optimistisch

gestimmt, was auch der motivierenden Rede des Vizepräsidenten des hessischen Landtages, MdL Rene' Rock zu verdanken war.

Die gute Stimmung zeigte sich auch in den Wahlergebnissen. So wurden auch die Stellvertreter Elke Kunde aus Obertshausen, Susann Guber aus Neu-Isenburg und Kirill Steinert aus Dietzenbach mit hervorragenden Ergebnissen bestätigt.

[PM-FDP-OF-L-Kreismitgliederversammlung-Juli-2025Herunterladen](#)